

Die 8.Klassen beim Praxislernen

In der Woche vom 11.-15.11.2024 hieß es für unsere 8.Klassen: Reinschnuppern in unterschiedliche Berufsbilder. Die Quirito Academy in Strausberg machte es möglich, sich über verschiedene Gewerke und Berufsmöglichkeiten, wie Metallkonstruktion, Holzarbeit, Garten- und Landschaftsbau, Logistik, sowie Pflege und Gastronomie zu informieren. Hier wurden den Schülerinnen und Schülern nicht nur theoretische Inhalte vermittelt, sondern auch sehr praxisbezogen gearbeitet.



In Gruppenarbeit wurden Elemente aus Holz und Kupfer gefertigt, ein Tag in der Pflege nachgestellt und das absolute Highlight: unsere Oberschülerinnen und -schüler durften Gabelstapler fahren. Nach so vielen Eindrücken zu den unterschiedlichen Berufen, wird sich zeigen, welche Richtung unsere Schülerinnen und Schüler später einschlagen werden. Bereits im kommenden Schuljahr stehen Praktika in Unternehmen und Einrichtungen an. Vielleicht konnte die Quirito Academy dafür eine kleine Entscheidungshilfe bieten.



Bericht: Schulblog-Redaktion Höll